

jueves, 10 de septiembre de 2020

Primera visita protocolaria del alcalde de Almadén de la Plata al presidente de la Diputación



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido esta mañana al alcalde de Almadén de la Plata, José Carlos Raigada. Se trata del primer encuentro que mantienen ambos mandatarios tras ser proclamado regidor en su localidad tras la celebración de las elecciones municipales del pasado año.

Raigada ha expuesto a Villalobos algunos de los temas más trascendentales que afectan a su localidad.